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平成２８年１２月２１日 

 

広島大学教職員組合執行委員長 

吉 田 将 之  様 

 

               広島大学理事（財務・総務担当） 

                         片 山 純 一 

 

 

「広島大学病院看護職員の二交替制勤務の試行」に関する要求について（回答） 

 

 ２０１６（平成２８）年１１月２４日付けで要求のありました標記のことについて，下記のと

おり回答します。 

 

記 

 

１）アンケートについて 

  前回，施行から２週間しか経過していない１０月１４日というご提案の期限の中，組合はや

むなく，この段階でのたたき台を提出しましたが，その内容でアンケートについての協議を完

了したわけではありません。１０月２６日付けの貴回答では，以下の組合要求へ答えをいただ

いておりません。 

  「なお，合せて大学作成のたたき台もご提示ください。それを拝見し，もう一度，組合内で

議論を行い追加項目の検討，及び提案を行いたいと思います。」 

  したがって，再度，この件を要求します。スケジュールによるとアンケート実施は２０１７

年１月とのことですが，そうであれば，組合でも大学のアンケートたたき台を受領し検討する

時間的余裕が必要ですので，アンケート案を１１月３０日までにご提示下さい。 

＜回答＞ 

これまでも回答しているとおり，貴組合からは，看護部においてアンケートを作成する際の

参考としてご意見を伺っております。 

  アンケートは，大学が二交替制勤務について試行状況を踏まえ本格導入するか否かを判断す

るために必要と思われる内容で実施するものと考えております。 

 

この度，貴組合からいただいたご意見も参考とし，添付のとおりアンケートを作成しました

ので送付させていただきます。 

当初の予定どおり平成29年1月当初には，アンケートを実施する予定です。 

 








